

# Presseinformation



## Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin  
**Claudia Jacob**

Landeshaus  
Düsternbrooker Weg 70  
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500  
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503  
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de  
www.sh-gruene-fraktion.de

**Nr. 247.23 / 06.09.2023**

## Die Einzelfallentscheidung ist der richtige Schritt!

Zur Entscheidung des Kreises Ostholstein, die Rückführung der vier Kinder nach Vietnam nicht weiter aktiv voranzutreiben, sagt die kinderpolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Catharina Nies**:

Ich bin sehr glücklich über die Einzelfallentscheidung des Landrats. Ich denke, es ist der richtige Schritt, die Belastung einer drohenden Rückführung von den Schultern der vier Kinder und ihrer Pflegefamilien zu nehmen. Alle Kraft der Kinder sollte nun in ihren Heilungsprozess fließen dürfen. Sie brauchen Zeit, das Erlebte zu verarbeiten und mit den neuen Gegebenheiten zurecht zu kommen.

Politisch zeigt der Fall, dass das Hochrisikomanagement in Schleswig-Holstein weiter ausgebaut werden muss und dass die Mitbetroffenheit von Kindern bei häuslicher Gewalt stärker in den Fokus rücken muss.

\*\*\*